

BIO FR & EN

FR

Louis Lebon est expert en développement du secteur privé chez Enabel, l'agence belge de coopération internationale, où il travaille sur la thématique de l'accès au financement pour les micro-entrepreneurs et les PME dans plusieurs pays africains. Son rôle inclut la conception et le soutien à la mise en œuvre de stratégies d'accès au financement dans des programmes liés au développement économique et commercial. Il a précédemment travaillé chez Symbiotics, un gestionnaire de fonds d'investissement à impact basé en Suisse, en tant qu'analyste d'investissement et responsable du pipeline d'investissement. À ce titre, il a géré des transactions de dette privée pour des institutions financières en Afrique subsaharienne pour un montant total de 200 millions d'euros, afin de soutenir la microfinance, le financement des PME, la fintech et l'agri-finance. Titulaire d'un diplôme en sciences économiques appliquées de l'Université d'Anvers, il associe expertise financière et engagement fort en faveur du développement durable des MPME en Afrique.

EN

Louis Lebon is a Private Sector Development Expert at Enabel, the Belgian agency for international cooperation, working on the theme of access to finance for micro-entrepreneurs and SMEs across multiple African countries. His role includes designing and supporting the implementation of access to finance strategies in programs related to economic and business development. He previously worked at Symbiotics, an impact investment fund manager based in Switzerland, as Investment Analyst and Investment Pipeline Manager. In this capacity, he managed private debt transactions to financial institutions in Sub-Saharan Africa worth EUR 200 million to support microfinance, SME finance, fintech and agri-finance. With an educational background in Applied Economics from the University of Antwerp, he combines financial expertise with a strong commitment to the sustainable development of MSMEs in Africa.